

Ibagué, 11 de octubre de 2024

Comunicado de prensa 2210

Mejoramiento de parques y cubiertas para polideportivos: Los regalos de la Alcaldesa para la comuna Nueve

La entrega de vías, el parque John F. Kennedy y la cubierta del polideportivo de Comfenalco fueron los obsequios para esta zona.

La alcaldesa Johana Aranda continúa recorriendo las comunas de Ibagué con la entrega de grandes obras de infraestructura, como regalos para la ciudad en el marco de los 474 años de la Capital Musical.

“Vamos a seguir entregando estos espacios, a mejorar los que hacen falta. Estamos hoy en la comuna Nueve haciendo entrega de regalos en estos 474 años (...); pero hoy traigo una reflexión, a veces solo señalamos, y yo quiero preguntar, ¿tú qué le vas a regalar a Ibagué? Démosle a la ciudad empatía, solidaridad; ¡vamos a hablar bien de ella!”

Es así que este viernes visitó la comuna Nueve, en donde realizó la entrega oficial del parque John F. Kennedy, donde a través de Infibagué se adelantó la instalación de una nueva máquina biosaludable, la rehabilitación de las existentes, modernización de luminarias y la demarcación de zonas de juego y senderos, haciendo de este un lugar más bonito y seguro para todos.

“Queremos agradecer en nombre de la comunidad a la doctora Johana Aranda por hacer posible la recuperación de este parque. Hoy lo vemos totalmente cambiado, es un gran avance y apoyo que nos brindan”, destacó William Rubio, presidente del Jordán primera etapa.

Continuando con el recorrido, la Alcaldesa llegó hasta la carrera 4A entre calles 63 y 64 del Jordán primera etapa, para inaugurar 564 metros cuadrados de nueva vía construida en concreto.

Allí, como en familia la mandataria compartió un almuerzo con la comunidad para disfrutar la entrega de esta obra. Además, el espacio contó con presentaciones artísticas y demarcación de notas musicales sobre la calle para darle un toque diferencial y representativo de la ciudad.

“Estamos muy contentos con la visita de la Alcaldesa, celebrando la pavimentación de una de las calles de acá del Jordán primera etapa que vamos a disfrutar mucho”, contó Mary Lopera, habitante del sector.

El tercer regalo fue la cubierta del polideportivo de la Ciudadela Comfenalco, donde en caravana la Alcaldesa llegó con su equipo de trabajo para hacer el acto inaugural.

“Estoy muy agradecida con la Alcaldesa y todos los que hicieron posible esto, ya que es un proyecto que beneficia a los niños que estaban en academias y entrenaban bajo el sol; a los negocios que tenemos en el sector. Así que queremos agradecerles por este proyecto”, expresó Valentina Forero, habitante de la Ciudadela Comfenalco.

Este espacio era una obra esperada por la comunidad, un sector donde residen más de 10 mil habitantes. Con este nuevo escenario, la Alcaldía continúa dignificando el deporte en la ciudad, beneficiando principalmente a niños, jóvenes y deportistas.

Se espera que durante el fin de semana, la Alcaldesa llegue a las comunas Tres, Cuatro, Cinco, Seis, 11 y 12; en las cuales se adelantará entregas de vías, parques y el ‘Monumento a la guitarra’ sobre la glorieta de la 69 con Ambalá.